

Date: 12 October 2023  
REF: CCG/085/2023

التاريخ: 12 أكتوبر 2023  
الإشارة: CCG/085/2023

Sirs, Boursa Kuwait  
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت  
السادة/ هيئة أسواق المال  
المحترمين  
المحترمين

According to chapter twelve (Rules for bonds) of Module Eleven (Dealing in securities) of CMA Executive Bylaws of Law No. 7/2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الثاني عشر (القواعد الخاصة بالسندات) من الكتاب الحادي عشر (التعامل في الأوراق المالية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها.

We would like to inform that it has been decided to hold the first Bondholders Association meeting on Sunday, 22 October 2023 at 11:00 am, in the Bank's branch located in Al-Faihaa Area – Block 5 - Al-Faihaa Street – First Floor. In order to discuss the attached agenda.

نود الإفادة بأن تقرر عقد الاجتماع الأول لهيئة حملة السندات، وذلك في تمام الساعة 11:00 من صباح يوم الأحد الموافق 22 أكتوبر 2023 في فرع البنك الكائن في منطقة الفيحاء – قطعة 5 – شارع الفيحاء – الدور الأول. وذلك للنظر في الموضوعات المدرجة على جدول الاعمال المرفق.

In the event of incomplete quorum for the validity of the first meeting on the mentioned date, the meeting will be postponed to a second meeting on Thursday, 26 October 2023 at 11:00 am, to consider the same agenda, at the Bank's mentioned premises, without the need for a new invitation procedure.

وفي حال عدم اكتمال النصاب القانوني لصحة انعقاد الاجتماع الأول في التاريخ المذكور، يوجب الاجتماع الى انعقاد ثان للنظر في ذات الموضوعات المدرجة على جدول الأعمال وذلك في تمام الساعة 11:00 من صباح يوم الخميس الموافق 26 أكتوبر 2023 بفرع البنك المذكور أعلاه دون الحاجة الى إجراءات جديدة للدعوة.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،

تعميم الميعان  
مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al-Meaan  
GM – Compliance & Corporate Governance



جدول أعمال اجتماع هيئة حملة سندات الدين المساندة الصادرة عبر الإصدار الأول عن البنك التجاري الكويتي ش.م.ك.ع. ضمن برنامج إصدار سندات الدين المساندة للشريحة الثانية لرأس مال البنك

## Agenda of the Meeting of the Association of Holders of the First Tranche of Subordinated Bonds issued under the Subordinated Tier 2 Bonds Issuance Programme by the Commercial Bank of Kuwait K.S.C.P.

<p>The meeting of the association of the bondholders convened on 22 October 2023, in the Bank's branch located in Al-Faihaa Area – Block 5 – Al-Faihaa Street – First Floor at 11:00am.</p>	<p>اجتماع هيئة حملة السندات المساندة المنعقد في 22 أكتوبر 2023 في فرع البنك الكائن في منطقة الفيحاء – قطعة 5 – شارع الفيحاء – الدور الأول، عند الساعة 11:00 صباحاً.</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Discuss and adopt the bylaws of the association of the holders of the First Tranche bonds issued under the Subordinated Tier 2 Bonds Issuance Programme by the Commercial Bank of Kuwait K.S.C.P.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• مناقشة واعتماد النظام الخاص بهيئة حملة السندات الصادرة عبر الإصدار الأول ضمن برنامج إصدار سندات الدين المساندة للشريحة الثانية لرأس المال عن البنك التجاري الكويتي ش.م.ك.ع.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Election of the legal representative of the bondholders' association and define his powers.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• انتخاب الممثل القانوني لهيئة حملة السندات الأنفة الذكر وتحديد صلاحياته.</li> </ul>
<p>----- Deputy Chairman</p>	<p style="text-align: center;">               نائب رئيس مجلس الإدارة         </p>